
Mitwirkende im Arbeitsbereich Räumlichkeiten 

Sebastian Weiß  Sportverein und Skizunft sebastianweiss1988@gmail.com 

Hans- J. Hyneck  AK unsere Welt   hans-joerg@hyneck.de 

Rosalinde Wetzel Trachtengruppe  rosalinde.wetzel@tgbh.de 

Miriam Kurrle  Hf Kultur    Miriam.Kurrle@web.de 

Traudi Maier  Hf Vereine   maier.hno@t-online.de 

Andreas Tockhorn GR    tockhorn.andreas@gmail.com 

Rüdiger König  GR    ruedi-koenig@web.de 

 

Mitwirkende im Arbeitsbereich Öffentlichkeitsarbeit und Darstellung 

 

Saartje Brockmans Förderverein  Falkensteinschule  vorsitzender@foerderverein-

falkensteinschule.de 

Wolfram Müller     wolfram.mueller@gmx.de Tel. 07202/5718 

Hans- Michael Rappold  Schachfreunde B.H. hanbs-michael.rappold@t-online.de  

Wolfhart König   Schachfreunde B.H. HNO-Koenig@t-online.de 

Sebastian Weiß  Sportverein und Skizunft sebastianweiss1988@gmail.com 

Sascha Reddig  HF Vereine   sascha.redig@phoenix-albtal.de  

Ilona Störner Meier Stadt Bad Herrenalb  Ilona.Stoerner-Meier@badherrenalb.de 
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Miriam 

 

Protokoll Vereine Räumlichkeiten 
 
Bedarf:  

• Kampfgemeinschaft Phönix hat zurzeit Räumlichkeiten in der alten Grundschule 
angemietet. Bei einer eventuellen Umnutzung der alten Grundschule entsteht hier 
ebenfalls Bedarf an Trainingsräumen die mit Matten fest auslegbar sind (ca.100 qm 
Mattenfläche und entsprechende Umkleidemöglichkeiten und Hygieneanlagen. 

• Sportvereine (Fußball) möchten Halle oder Soccercenter. Würden dann raus aus der 
Dobeltalhalle 

• Tennisclub möchte Halle 
• Golfclub bräuchte Raum oder Halle 
• Trachtengruppe aktuell auf vier Räume verteilt. Möchten Grundstück auf Erbpacht für 

Vereinsheim mit viel Fläche, hohen Räumen und nichts drunter wegen Lärmbelästigung 
(Ausnahme: Tiefgarage möglich) 

• Eventuell kombinieren mit Tanzschule und/oder Musikschule? 
• M-Gesangverein Gaistal sucht dringend Proben-Raum, da Schulhaus verkauft werden 

soll 
• M-Gesangverein Herrenalb sucht Probenraum  
• HF Soziales möchte Bürgerhaus als eine Art Begegnungsstätte 
• Bernbach Akkordeonorchester sucht Probenraum 
• Eventuell Rotensoler Fuchshexen 
• Alle Vereine und Gruppen, die derzeit die alte Turnhalle im Kloster nutzen brauchen 

mittelfristig eine andere Möglichkeit  
 
Hygieneprobleme: 

• Festhalle Bernbach 
• Kindergarten Bernbach 
• Gaistal altes Schulhaus Leitungen frieren zu. WCs desolat 
• Bronnenwiesenhalle Neusatz 
• Kleider der Trachtengruppe schimmeln in feuchten Räumen 
• Alte Turnhalle Kloster 

 
Lösungsansätze: 

• Kooperation Schützenverein 
• Begegnungscafe im ehemaligen Testzentrum AVG Räume Bahnhof auf Ehrenamtsbasis 
• Nutzung, Sanierung oder Abriss von Bestandsimmobilien wie ehemaliges Rathaus 

Bernbach, Gemeindehaus Neusatz, altes Schulhaus Bad Herrenalb, altes Schulhaus 
Gaistal, altes Schulhaus Neusatz, alter Kindergarten Rotensol, alte Turnhalle Kloster, 
aktuelles Rathausgebäude nach Umzug der Verwaltung in anderes Gebäude, Deutscher 
Hof, Kullenmühle Klinik, Hotel am Kurpark, Hotel Harzer 

• Erhebung einer Leerstandssteuer für große Gebäude, die eine gewisse 
Mindestpersonenzahl beherbergen könnten (NICHT: Einfamilienhäuser oder Wohnungen) 

• Erbpachtbasis Neubau 
• Stadt könnte Grundstücke für symbolischen Preis verkaufen wo Bauruinen stehen 
• In neues Feuerwehrhaus Bernbach Vereinsräume integrieren zum Beispiel für 

Akkordeonorchester und Gesangverein 
• Entwicklung Klosterareal mit Parkhaus und Kombigebäude oben drauf Kombination 

Sporthalle/Bürgerhaus/Haus der Vereine 
 
Weitere Notizen: 

• Ansprechpartner bei der Stadt fehlt. Bürgermeister hat größere Probleme. Herr Kaut darf 
alleine nicht entscheiden 



• Leitung der Arbeitsgruppe Räumlichkeiten derzeit Miriam Kurrle, Stellvertreter Traudi 
Müller (beide wollen aber wieder abgeben - hatte sich sonst keiner gefunden) 

• Wo sind freie bebaubare Grundstücke der Stadt? Wo könnten sich Vereine denn 
zusammenschließen und etwas bauen? 

• AG Räumlichkeiten hat keine weiteren Termine vereinbart vor dem 9.3. 
• Allgemeiner Wunsch: Bürgerhaus/Begegnungsstätte/Haus der Vereine 
• Mögliches Ziel/Leitbild Vereine: Die Stadtverwaltung unterstützt ortsansässige Vereine, 

Vereinsprojekte und die Suche bzw. den Erhalt von Räumlichkeiten zur Vereinsausübung 
und Vereinsarbeit. 

 

 

 


